



Viernes 30 de Mayo 2014

LA PROCURADORA GENERAL MADIGAN: LEGISLADORES PASAN PROYECTO DE LEY PARA PROTEGER A TRABAJADORES DE BAJOS INGRESOS

Springfield — Hoy, la Procuradora General Lisa Madigan agradeció a los legisladores por aprobar un proyecto de ley que ayudará a proteger a los trabajadores de bajos ingresos quienes reciben su salario en forma de una tarjeta de pago, un método que está creciendo en favor para pagar el salario. La legislación propuesta proveerá protección importante a trabajadores en contra de tarifas no razonable para poder tener acceso a su sueldo.

La cámara de representantes hoy votó 98-11-1 para enviar la legislación propuesta HB5622 al gobernador. El proyecto de ley fue elaborado por la Oficina de Madigan y patrocinado por el Representante Estatal Arthur Turner y el Senador Kwame Raoul dirige la forma que está creciendo en popularidad como una forma de pago utilizado por empleadores de bajos salarios, en tiendas y restaurantes de comida rápida. En vez de enviar un cheque de papel, los empleadores están pagando con tarjetas de pago. Pero son los empleados a quienes se les cobra numerosas cuotas para tener acceso o poder gastar su salario, ej.: \$5 por inactividad, \$3 por pedir un estado de su cuenta o \$0.50 cada vez que quieren hacer una compra o ver su balance de cuenta.

El año pasado, la Procuraduría empezó a investigar el uso de las tarjetas de pago después de haber recibido quejas de trabajadores en Illinois y descubrieron las tarifas no razonable ligadas con las tarjetas y algunas otras prácticas que reducen las ganancias de los empleados. La Oficina de la Procuradora General ofició el proyecto de ley con la asistencia del Departamento de Labor de Illinois para ponerle alto a estas tácticas dañinas.

Dijo Madigan, "Los trabajadores no deben de pagar para recibir su paga. "Esta ley propuesta asegurará que los trabajadores de bajos ingresos recibirán todo su salario en vez de que se le reduzca cada vez por bancos a través de tarifas excesivas e injustas."

Esta ley propuesta ayudará a asegurar que las tarjetas de pago a los trabajadores sean beneficiosas al prohibir cuotas simplemente por querer tener acceso a su salario y por revisar su balance, mientras también provee a los empleadores con la flexibilidad de proveer los requisitos propuestos. La ley propuesta proveerá una guía para los empleadores que quieran usar esta nueva forma de hacer el pago de salario.

"Idealmente, cada trabajador podría tener una cuenta de banco y crecerían sus ahorros cada vez que recibirán su salario," dijo el Rep. Turner. "Desafortunadamente, este no es el caso para todos los trabajadores del estado de Illinois. Dejar que las empresas paguen a sus empelados con tarjetas de débito electrónicas le da a sus trabajadores una manera segura, conveniente y una alternativa a un pago de cheque."

Proyecto de ley de la cámara de representantes - House Bill 5622:

- Asegura que los empleados puedan tener acceso a sus salarios sin incurrir tarifas, incluyendo la prohibición de tarifas por protección sobre giros, pedido de historial de transacciones y compras;
- Límite en tarjetas por falta de actividad y declinar transacciones;
- Preservar los derechos de los trabajadores de su derecho de elegir el método de pago que funciona para ellos, independiente de ser cheque, depósito directo o tarjeta de pago; y
- Requiere que empleadores le de a sus empleados aviso de los términos del programa de la tarjeta de pago

El Senador Raoul dijo, "Los trabajadores quienes son compensados usando tarjetas de salario merecen un salario justo que se les pague justamente – sin tener que luchar contra cuotas excesivas y restricciones simplemente para recibir su pago. Empleadores y empleados deben poder usar esta forma de pago que está creciendo en popularidad, mientras las opciones a los trabajadores son razonable y las expectativas son justas y respetables."

[Return to May 2014 Press Releases](#)



[© 2020 Illinois Attorney General](#)

[Home](#) • [Privacy Policy](#) • [Contact Us](#)